



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS

LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ LA JORNADA DE AYER EN DEPENDENCIAS DE LA ESCUELA DE FORMACIÓN DE CARABINEROS (ESFOCAR), GRUPO VALDIVIA.

Funcionarios y cuarteles de la región fueron destacados en acto oficial de Carabineros

AYER. Además, relevaron diversos proyectos institucionales en la zona, como por ejemplo la Tenencia de Carreteras Valdivia Norte y el retén Diumén, entre otros.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

Como cierre de las distintas actividades realizadas en conmemoración al 98° aniversario de Carabineros de Chile, ayer en dependencias de la Escuela de Formación Grupo Valdivia (Esfofar), se realizó el acto oficial de la institución, en donde diversos funcionarios y destacamentos de la región fueron condecorados por su desempeño profesional en los últimos doce meses.

En ese contexto, el sargento 2° Víctor Ríos Barriga y la cabo 2° Betzabeth Hidalgo Mira, ambos de la subcomisaría de Lanco, fueron condecorados por ayudar en el nacimiento de una bebé en aquella comuna. Cabe destacar que en 2022, ambos uniformados, además del sargento 2° Alejandro Andrade, también habían asistido en un parto.

Quien también fue distinguido fue el subcomisario de los Servicios de la Primera Comisaría de Valdivia, capitán Paulo Uribe Quiroz, quien en febrero de este año realizó primeros auxilios a una persona que sufrió un paro cardíaco en la vía pública, logrando salvarle la vida.

Cabe destacar que el uniformado, la semana pasada tam-

284243



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS

98 años cumplió Carabineros de Chile el pasado 27 de abril. Se hicieron actividades en todo el país, marcadas por el recuerdo de los mártires de Arauco.

bién recibió el premio "Acción Policial Destacada" a nivel nacional de la institución.

El sargento 2° Henry Cárcamo Vásquez, de la Sección de Derechos Humanos de la Zona de Carabineros Los Ríos, fue destacado por su labor en este departamento.

Al igual que el capitán Uri-

be, Cárcamo la semana anterior también había sido condecorado a nivel nacional de la institución policial.

A ellos se agregan los retenes de Coñaripe e Isla Teja, los que fueron condecorados por los resultados de su desempeño en los últimos meses, en el que se destaca la disminución de los delitos y aumento de los detenidos, en relación a los años anteriores. Cabe mencionar que estos cuarteles también fueron destacados a nivel nacional con el premio "Destacamiento Operativo del Año".

El acto oficial estuvo presidido por el jefe de Zona de Carabineros Los Ríos, general Patricio Faunes, ocasión en la que también asistieron las principales autoridades de la región, de las Fuerzas Armadas y de Orden, y la comunidad.

Además de las condecoraciones y destacar los diversos proyectos que se encuentran en ejecución en estos momentos; también hubo un minuto de silencio por los tres carabineros que fueron asesinados el 27 de abril de 2024 en Cañete.

Finalmente hubo un desfile militar en el que participaron secciones del Ejército; de la Armada, de la Esfofar Valdivia, una sección femenina, de la Sexta Comisaría Control Orden Público; del Gopey y Fronteras. **CE**